
 

軽井沢エフエム放送株式会社 第 135 回 番組審議会 

 
1.開催⽇時: 2023 年 11 ⽉ 13 ⽇（⽉） 午後 14 時 00 分より 
 
2.開催場所:  FM 軽井沢 スタジオ 

  （⻑野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1178-1186）         
 
3.出席：  
 ［委員］委員総数 7 名 
   議⻑・委員⻑  吉元千穂   
   委 員  上原回恩 
   委 員  藤巻傑    
   委 員  ⾦澤明美 
   委 員  和⾙たかね  
      委 員  清⽔努 
      委 員  花⽥淳哉 
   
 ［委員の出⽋］ 
   出 席 委 員5 名／⽋ 席 委 員2 名 
 ［局側の出席者］    
   制作技術部   岩 下 雄 ⼀ 郎 
   
4.議題： 番組審議 
   〈番組名〉｢軽井沢に集う素敵な仲間たち南部会議 supported by レイクニュータウン｣ 
   〈放送⽇時〉 2023 年 9 ⽉ 20 ⽇（⽔）20:00〜20:30 
   〈試聴〉 同上  
   〈委員の意⾒〉 

■軽井沢の良さを再認識する事が出来る番組だった。ゲストの話が少なかったので、もっと話を
引き出していくと良い形になる。 

      
■構成の意図はしっかりしていたが、その意図と違う形で話が進⾏していたので何を話したかっ
たのか分からなくなっていた。新⼈パーソナリティと聞いたので、これから進⾏が上⼿くなれば
良い形になると感じた。 
 
■軽井沢に住んでいる⼈は理解出来るが、住んでいない⼈は分からない内容が多かった。住んで
いない⼈が分かる形で説明が出来ると良くなると思う。  



 
■内輪感が前⾯に出て、リスナーが置いてきぼりになっていた。話の内容としては軽井沢あるあ
るなどがあって、⾯⽩い部分もあった。 
 
■全体として説明不⾜だった。リスナーが理解できない形にするのはもったいないので、分かり
やすくする⼯夫が必要。 


